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Сила ушла! 

 2 Самуила 6 и 1 Самуила 4. 

 2 Самуила 6:9-11: «И устрашился Давид ГОСПОДА в 
тот день, и сказал, Как придёт ко мне ковчег ГОСПОДЕНЬ?  

10- Так что Давид не захотел перемещать ковчег 
ГОСПОДЕНЬ к себе, в город Давида: но Давид повёз его в 
сторону, в дом Овед-едома гиттита.  

11- И оставался ковчег ГОСПОДЕНЬ в доме Овед-
едома, гиттита три месяца: и ГОСПОДЬ благословил 
Овед-едома, и весь дом его.» 

 Бог заповедал сделать портрет небесных вещей или 
подобие того, что на небе. Это должно было представлять 
небесные вещи. Одной из таких вещей, которую Господь 
заповедал сделать Моисею, когда они были в пустыне, - был 
ковчег завета. По бокам ковчега были шесты, благодаря 
которым его носили. Наверху ковчега была так называемая 
крышка милости, которая представляла Божий трон. Она 
была покрыта чистым золотом, а с каждого края крышки 
милости находился Херувим, Ангельская сущность. Позже 
мы рассмотрим это. 

 В один день и вы увидите эту крышку милости. 

 Бог сказал, что хочет сделать это, чтобы было место 
для Его встречи со священником. Он говорит: «Над этой 
крышкой милости, Моисей, я буду беседовать с тобой. 
Это то место, где мы будем разговаривать, отсюда 
будет исходить мой голос. Это место, где мы будем 
встречаться, чтобы беседовать с тобой.» 
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 У этого ковчега с приделанными к нему шестами для 
того, чтобы носить, была крышка милости, где находились 
Херувимы. Куда несли ковчег, там присутствовала и Божья 
сила.  

 Могу ли я сказать, что Израиль имел силу, 
присутствие Божье и благословение? 

 Библия говорит, что Господь благословил Овед- 
едома и всё его владение. Только нахождение этого ковчега, 
представлявшего Божий трон с херувимами, его 
присутствие в доме Овед-едома, было благословением для 
него. 

 Часто Израиль хотел, чтобы ковчег присутствовал с 
ними всё время, потому что они заметили, что тогда Бог 
находится посреди них. Божье присутствие для Израиля 
представляло большое благословение. 

 Когда ковчег отбирали враги, язычники, на короткое 
время, Бог наказывал врагов. Божья сила и присутствие 
имели значение и благословение лишь для тех, кто верил. 
Те же, кто не верил, были наказываемы. 

 1 Самуила 4:3: «И когда народ пришёл в стан, 
старейшины Израиля сказали, За что поразил нас 
ГОСПОДЬ сегодня перед филистимлянами? Возьмём себе 
из Шило ковчег завета ГОСПОДА, чтобы, когда он будет 
идти среди нас, он спас нас из руки врагов наших.» 

 Они решили: «Давайте принесём ковчег, чтобы он 
был посреди нас, возьмём его с собой на войну, потому что 
так Бог неба явится и спасёт нас». 

 5 стих: «И когда ковчег завета ГОСПОДА прибыл в 
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стан, весь Израиль закричал громким криком, так что 
зазвенела земля.» 

 Библия говорит, что филистимляне услышали крики 
и начали спрашивать: «Что там происходит, что это за 
шум и великие восклицания?» 

 Стих 7 (заметьте): «И устрашились филистимляне, 
ибо сказали, Бог прибыл в стан. И сказали, Горе нам! ибо 
не было ничего такого прежде.» 

 Ковчег Господень находится вместе с армией 
израильтян на поле сражения. Они забрали его из города 
Шило и принесли с собой, и когда народ увидел ковчег, 
поднялся великий крик. Заметьте, они говорят, что Бог 
пришёл в их лагерь. Филистимляне тогда сказали, что горе 
им, ибо не было ничего такого прежде. Почему? Потому что 
они слыхали о том, что Бог делал раньше! И теперь они в 
страхе. 

 Стих 8: «Горе нам! кто избавит нас из руки этих 
могущественных Богов? это те Боги, которые поразили 
египтян всякими бедствиями в дикой местности.» 

 Но происходит что-то необычное: 

 Стих 10: «И сразились филистимляне, и поражён 
был Израиль, и побежали они каждый в шатёр свой: и 
было поражение весьма великое; ибо пало из Израиля 
тридцать тысяч пеших.» 

 Начинается битва, ковчег Божий присутствует в 
лагере, но написано, что Израиль был поражён, а это значит, 
что они проиграли битву. Каждый побежал к своему шатру. 
Было великое поражение даже в присутствии Божьего 
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ковчега. 

30.000 человек умерли в тот день. 

 Есть причина для этого: 

 Стих 4 (посмотрите): «Так народ послал в Шило, 
чтобы принести оттуда ковчег завета Господа 
воинства, который пребывает между херувимами: и 
там были два сына Илия, Хофни и Финеес, у ковчега 
завета Божьего.» 

 Вернёмся в 1 Самуила 2 главу. Что-то ужасное тут 
происходит. 

 Ковчег Завета пришёл в лагерь, но израильтяне не 
выигрывают битву, они несут поражение. Хофни и Финеес 
были с ковчегом. 

Стих 12: «Сыновья же Илия были сыновья Велиала; 
они не знали Господа.» Это значит, что они были сынами 
нечестия, сынами дьявола. Они были сынами Велиала, 
потому что не поступали правильно. Но они были двумя 
священниками, которые должны были заботиться о ковчеге. 

 Посмотрите, что говорится: они не знали Господа. 
Библия говорит, что обычай священнический - приходить 
согласно воле Божьей с жертвой. После того, как жертва 
была сожжена для Господа, только священник мог опустить 
свою руку, чтобы взять мясо для своей семьи. Это было 
согласно Божьему закону. Но жир принадлежал Господу. Всё 
это жарили, потому что оно принадлежало Господу. 

 Стих 15: «Также, прежде чем сжигали тук, 
приходил слуга священнический и говорил человеку, 
который приносил жертву, Дай мяса пожарить для 
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священника; ибо он не возьмёт от тебя вареного мяса, 
а сырое.» 

 Они брали мясо прежде, чем они сжигали жир, 
который принадлежал Богу. Бог сказал, что жир 
принадлежит ему. Вы скажете: в чём проблема? Бог сказал, 
что весь жир принадлежит ему! Они должны были 
убедиться, что весь жир сжигаем для Бога. 

 Говорится также, что прежде, чем они сжигали жир, 
Хофни и Финеес посылали своего слугу, и он опускал вилку 
и брал мясо из котла. Люди могли протестовать и говорить, 
что так не должно быть и что жир принадлежит Господу... 

 Посмотрите на стих 16 (слуга был ведом тем, что 
говорили Хофни и Финеес): «И если кто говорил ему, 
Пусть обязательно сожгут сейчас тук, и тогда берут 
столько, сколько пожелает душа твоя; то он отвечал 
ему, Нет; но ты дашь теперь: а если нет, возьму силой.»  

 Стих 17: «Посему грех этих молодых людей был 
очень велик перед ГОСПОДОМ: ибо люди гнушались 
приношения ГОСПОДНЕГО.» 

 Грех этих молодых людей был весьма велик перед 
Господом, потому что они воровали у Бога, не почитали Бога, 
не уважали Божьи слова и становились ещё хуже. 

 Стих 22: «Илий же был очень стар, и слышал все, 
что делали сыновья его всему Израилю; и как они лежали 
с женщинами, которые собирались у двери скиний 
собрания.» 

 Стих 24: «Нет, сыновья мои; ибо нехороша молва, 
которую я слышу: вы заставляете народ ГОСПОДНИЙ 
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преступать.» 

 Даже если Илья знает о том, что происходит, он не 
исключает двух своих сыновей из священства. Он не 
укрощает их, находящихся в окружении ковчега Божьего. Он 
не снял с них эту ответственность. 

 Эти два человека были ответственны за сохранность 
ковчега Божьего и вещи, которые там происходили. Но они 
были испорчены, воровали, допускали аморальность, 
будучи лидерами. 

 Стих 27: «И пришёл человек Божий к Илию, и сказал 
ему, Так говорит Господь, Открыто ли я явился дому 
отца твоего, когда были они в Египте, в доме 
Фараоновом?» 

 Бог посылает Божьего человека, чтобы выразить 
осуждение Илии. 

 Стих 34: «И вот тебе знамение, которое придёт 
на двух сыновей твоих, Хофни и Финееса; в один день 
умрут они оба.» Это будет знаком Илье, чтобы он знал, что 
должно произойти. 

 1 Самуила 3: Самуил теперь ещё маленький мальчик, 
и он служит перед Господом. 

 Стих 3: «И прежде чем светильник Божий погас в 
храме ГОСПОДНЕМ, где был ковчег Божий, и Самуил 
лежал, чтобы спать;»  

Это означает, что каждое утро в 6:00 часов утра 
горели определённые светильники, которые представляли 
то, что есть на небе. Эти светильники постоянно горели 
перед ковчегом Господним, и каждое утро в скинии 
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убеждались, что в них есть масло. Каждый вечер в 18:00 
доливали масло в эти светильники на подставке, семь 
свечей из одного куска металла, связанные друг с другом. 
Эти свечи должны были всегда гореть и иметь масло, 
которое поддерживает горение. Кто-то должен был об этом 
заботиться. Это была работа Хофни и Финееса. Они должны 
были доливать масло в светильники утром и вечером. 

 Заметьте, сказано, что светильник Божий ещё не 
погас. Почему гаснет светильник? По причине небрежности 
тех, кто заботится о светильниках, Хофни и Финееса. 

 Что я имею в виду? Они не были сфокусированы на 
поклонении Богу. Они не были сфокусированы на 
послушании Богу. Больше всего они заботились о том, чтобы 
удовлетворить собственные похоти, свои желания, уважить 
женщин и украсть что-нибудь у Бога. Всё было в их жизни 
перепутано, и Бог был готов произнести осуждение. Потому 
Бог приводит молодого человека, Самуила, и обращается к 
нему. 

 Стих 11: «И сказал ГОСПОДЬ Самуилу, Вот, я сделаю 
одну вещь в Израиле, от которой зазвенит в обоих ушах 
каждого, кто услышит это. 

 Стих 12: «В тот день я исполню против Илия всё 
то, что я говорил относительно дома его: когда я начну, 
я и окончу.»   

 Когда Бог говорит что-то, он это выполняет. Смотрите, 
что говорит стих 13: «Ибо я сказал ему, что я осужу дом 
его навеки за то беззаконие, о котором он знает; 
потому что сыновья его сделались подлыми, а он не 
обуздывал их.» Это не значит, что, если сыновья поступают 
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своевольно, мы за это ответственны, но в данном случае 
Илий ничего не делал, чтобы это остановить! Илий мог 
изменить это положение, но он этого не сделал. 

 Стих 14: «И поэтому я поклялся дому Илия, что 
беззаконие дома Илиева не очистится ни жертвой, ни 
приношением вовек.» 

 Бог говорит, что нет ничего, что Илий мог бы сделать 
в отношение этого. Посмотрите на стих 19- «И Самуил рос, 
и Господь был с ним, и не давал ни одному из слов его 
пасть на землю». 

 Бог говорит: «Что я начал, я доведу до конца. И если 
я это произнёс, ничто не может его изменить. Никакая 
жертва, никакое приношение.» 

 Бог сказал молодому Самуилу о том, что выполнит 
всё, что он сказал.  Даже если люди этого не понимали. 

 Что случилось в дальнейшем? 

 1 Самуила 4:11: «И ковчег Божий был взят; и два 
сына Илия, Хофни и Финеес, были убиты.» Ковчег Божий 
был взят. Помните, ковчег пришёл с поля, где были 
израильтяне, он был вместе с армией Израиля, и когда он 
там появился, все в армии Божьей восклицали: «Ковчег 
Здесь! Ковчег нас спасёт! Божья сила и Его присутствие 
спасёт нас!» 

 Могу сказать, что Бог уже забрал свою силу от 
Израиля, потому что они остаются вместе с этими двумя 
сыновьями. Вы скажете, что это не понятно. 

Даже когда ковчег Божий появился, я хотел бы, чтобы 
вы видели, что Израиль потерял 30.000 человек в битве. 
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Почему? Потому что Бог забрал свою силу. Бог там не 
присутствовал. Одно лишь физическое присутствие ковчега 
не означало, что и Бог будет там 

 Только лишь потому, что мы имеем церковь, не 
значит, что Бог явится. То, что мы имеем посвящённую 
семью, не значит, что Бог присутствует. То, что Бог помогает, 
не значит, что Он проявляется. То, что мы говорим, будто 
имеем библейскую компанию, не значит, что Бог видит то, 
что происходит. 

 Здесь они нарушают уставы, непослушны, позволили 
светильнику угаснуть, пренебрегают служением Богу, стали 
плотскими, соединяясь с женщинами, воруют у Бога. 

 Илий как первосвященник ничего с этим не делал, и 
Бог сказал, что сделает кое-что: «Чтобы они меня 
слушались, я сдержу своё слово истинным.» Всё, что он 
говорил Самуилу, произойдёт с домом Илия, неважно, 
приносят они жертву или нет. Это уже ничего не изменит. Он 
судит Израиль за этот период времени.   

 Заметьте, что происходит в стихе 11: «И ковчег 
Божий был взят...» Точно так Господь Иисус Христос 
позволил себя взять. Он позволил Римским солдатам взять 
его. 

 Ковчег Божий был взят врагами, потому что Бог это 
позволил. Почему я это говорю? Потому что Иисус Христос 
мог вызвать легионы ангелов, но он этого не сделал, а 
позволил воинам взять его и издеваться над ним. 

 В том случае Бог откладывает свою силу в сторону и 
позволяет фелистимлянам взять и завладеть ковчегом, 
прообразом Божьего трона. Когда все об этом услышали, 
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звенело в каждом ухе. Вот то, о чём было сказано. Это то, 
что человек Божий сказал Илии: «Оба твоих сына умрут в 
один день. И это будет для тебя знаком.» Оба сына 
умерли, и Ковчег Божий был взят. 

 Библия говорит в стихах 17-18: «И ответил вестник 
и сказал, Побежал Израиль перед филистимлянами, и 
было также великое поражение среди народа, и также 
два сына твои, Хофни и Финеес, мертвы, и ковчег Божий 
взят.   

18- И случилось, когда он упомянул о ковчеге 
Божьем, что тот упал с сидения навзничь у края ворот, 
и сломалась шея его, и он умер; ибо он был человек 
старый, и тяжёлый. И судил он Израиля сорок лет.» 

 Далее сказано, что жена Финееса была беременна. 

 Стихи 21-22: «И назвала она младенца И-хавод, 
сказав, Отошла слава от Израиля: потому что ковчег 
Божий был взят, и из-за свёкра её и мужа её.  

22- И сказала она, Отошла слава от Израиля: ибо 
взят Ковчег Божий.» 

 Она говорит, что нет силы там, где нет присутствия 
Бога! 

 Это печальная весть для нас, христиан, когда наша 
жизнь проходит без Божьей силы. Печально иметь семью, 
но не иметь Божьей силы. Будет печально, когда церковь не 
имеет Божьей силы. 

 Братья, мы не хотим иметь какие-то действия здесь, 
в церкви, не имея Божьего явления, который учит нас чему-
то. Мы хотим иметь его силу и его присутствие в нашем 
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пении и в нашем поклонении, в нашем достижении, в 
достижении других людей и в наших домах.   

 Филистимляне взяли ковчег и поставили его в доме 
своего бога. У них был ложный Бог. Если вы новичок в вашей 
Библии, то вы можете прочитать из 1 Самуила 5:2 («Когда 
филистимляне ковчег Божий, они внесли его в дом 
Дагона, и поставили его подле Дагона.»), что они 
принесли ковчег перед ложным идолом по имени Дагон. 
Они внесли ковчег в дом Дагона и поставили его возле 
Дагона. И когда встали филистимляне рано утром на другой 
день, вот, Дагон пал лицом своим к земле перед ковчегом 
Господа. Они взяли Дагона и опять поставили его на своё 
место. Никто иной, как Бог заставил упасть его на землю! 
Потому что Господь не позволит ложному богу, идолу, стоять 
перед ним, Он – истинный живой Бог. Когда они пришли в 
дом своего бога, они нашли Дагона лежащим, другими 
словами, поклоняющимся истинному Богу! 

 Вы видите, что Божья сила по-прежнему была с 
ковчегом, но он удержан был от израильтян, чтобы судить 
врагов. 

 Мы видим, что они возвращаются и ставят Дагона 
обратно на своё место. 1 Самуила 5:4: «И когда они встали 
рано утром на другой день, вот, Дагон пал лицом своим 
на землю перед ковчегом Господа; и голова Дагона, и обе 
ладони рук его лежали отсечённые на пороге; только 
туловище Дагона осталось ему.» 

 Божья сила суда там присутствовала. Его присутствие 
оставалось бы с Израилем, если бы Израиль был 
послушным. Но они забыли о нём, издевались над ним. Они 
не заботились о Божьем светильнике, воровали у Бога. Они 
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избегали Бога. 

 Бог сказал: «Я не приложу моей силы и присутствия 
к действиям этих беззаконников». Он не только осудил 
ложного Бога, но привёл великую язву на филистимлян. 

 Божья сила и присутствие по-прежнему были там, но 
Бог имеет возможность удерживать, ограничивать, 
исправлять, что необходимо. 

 «Что ты имеешь в виду?» 

 Только потому, что я пастор церкви и спасён не 
значит, что каждый раз я, верно, стою. Это Бог прилагает 
свою силу к вам. 

 Если я живу нечестивой жизнью посреди недели, в 
полном непослушании, в целенаправленном извращённой 
формы грехе, то я, используя людей, извлекаю из них пользу 
для себя. Если я допускаю прелюбодеяние в церкви, 
используя моё положение, то я не могу ожидать, что Божья 
сила будет со мной, когда я это делаю. 

 Я не говорю, что мы живём совершенством, я не 
говорю, что мы живём безгрешной жизнью. Есть 
определённые вещи, которые Бог ожидает от нас. Я этим 
говорю вам, что лучше остановиться и не играть в игры с 
Богом, будучи нечестивыми. Бог отберёт свою силу от вас и 
не станет возвышать вас. Он может позволить чему-то 
прийти в вашу жизнь или позвать обратно к себе. Бог не 
позволит своему слову просто упасть на землю. 

 Посмотрите на совесть Самуила, маленького 
мальчика, который даже не хотел слышать, что будет 
происходить с Илией. Он даже боялся говорить ему об этом. 
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Илия продолжал спрашивать о том, что Бог сказал ему, но 
Самуил не хотел говорить ему об этом. Илия снова 
спрашивал: «Скажи мне, что Господь сказал тебе!» 
Наконец Самуил сказал, что Бог объявил ему. Илий 
прославил Бога. Он кажется добрым, но он прекрасно знал, 
что непослушен Богу. В Новом Завете в послании Эфесянам 
4:30 написано: «И не огорчайте Святого Духа Божьего, 
которым вы запечатлены ко дню искупления.» 

 Они обижали Бога, продолжая воровать и допуская 
аморальность. Это оскорбляло Бога, но первосвященник 
ничего не делал с этим. Наконец в один день ковчег 
Господень перешёл во вражеский стан, отчего каждый 
закричал от радости. 

 Даже когда ковчег присутствовал с Израилем, Божья 
сила не присутствовала с ними. В тот день погибло 30.000 
мужчин. 

 Но когда ковчег был забран филистимлянами, он не 
утратил силу, и Бог судил филистимлян всё время, сколько 
там находился. 

 Когда ковчег вернулся обратно к Израилю, Бог 
благословил народ. 

 Ефесянам 4:27-31: «И не давайте места дьяволу.  

28- Пусть тот, кто крал, больше не крадёт, но 
лучше пусть трудится, делая своими руками то, что 
доброе, чтобы он имел давать тому, кто нуждается.  

29- Пусть никакое гнилое слово не исходит из уст 
ваших, но то, что доброе для пользы созидания, чтобы 
оно доставляло благодать слушателям.  
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30- И не огорчайте Святого Духа Божьего, 
которым вы запечатлены ко дню искупления.  

31- Пусть всякая горечь, и ярость, и гнев, и крик, и 
злоречие, будут удалены от вас, со всякой злобой:»   

 (Ярость — это больше, чем физическое насилие. В 
момент такого гнева вы желаете навредить кому-то). 
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БЕСПЛАТНЫЙ ДАР – 
СПАСЕНИЕ – ВЕЧНАЯ ЖИЗНЬ 

 
«ДАР БОЖИЙ – ЖИЗНЬ ВЕЧНАЯ через Иисуса Христа, Господа 
нашего.» Римлянам 6:23 
 
Вот простой план, как вам принять этот БЕСПЛАТНЫЙ ДАР.  
Читай, слушай и действуй сейчас и ты получишь ВЕЧНУЮ ЖИЗНЬ! 

 

БОЖИЙ ПРОСТОЙ ПЛАН ДЛЯ ПОТЕРЯННЫХ ГРЕШНИКОВ 

 

1. Прежде всего вы должны признать ВАШЕ СОСТОЯНИЕ потерян-
ного грешника. Библия говорит –  

«Как написано, Нет никого праведного, нет, ни од-
ного» Римлянам 3:10  
«Ибо все согрешили, и лишены славы Божьей» Рим-
лянам 3:23  

2. Во-вторых, вы должны признать факт того, что вы должны запла-
тить за ваши грехи вечным адом – Таково ваше ОСУЖДЕНИЕ. 

Библия говорит –  

«Ибо плата за грех – смерть» Римлянам 6:23  
«И всякий, кто не был найден записанным в книге 
жизни, был брошен в озеро огненное». Откровение 
20:15  
«Но боязливые, и неверующие, и мерзкие, и убийцы, 
и блудники, и колдуны, и идолопоклонники, и все 
лжецы, будут иметь свою часть в озере, которое горит 
огнем и серой: что есть смерть вторая». Откровение 
21:8  

3. В-третьих, признайте тот исторический факт, что это ДОКАЗАТЕЛЬ-
СТВО от Бога. Ибо Библия говорит:  

«Но Бог свою любовь к нам доказывает тем, что когда мы были 
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еще грешниками, Христос умер за нас». Римлянам 5:8 

4. В-четвертых, вам необходимо должным образом отреагировать 

на все эти места из Святого Писания:  

«...если устами твоими будешь исповедовать Господа 
Иисуса, и сердцем твоим верить, что Бог воскресил его 
из мертвых, ты спасешься.» Римлянам 10:9  

5. В-пятых, конечным результатом Библейской веры в Господа 
Иисуса Христа является СПАСЕНИЕ:  

«Ибо всякий, кто призовет имя Господне, спасется». 
Римлянам 10:13  

Если вы НЕ ХОТИТЕ ПОПАСТЬ В АД и гореть вечно, но хотите быть 
СПАСЕННЫМ и попасть на небеса, обратитесь к Богу и верой при-
мите Господа Иисуса Христа, как вашего личного Спасителя, и вы ПО-
ЛУЧИТЕ БЕСПЛАТНЫЙ ДАР ВЕЧНОЙ ЖИЗНИ.  

Помолитесь простой молитвой, своими словами от сердца при-
мерно так:  
Дорогой Бог, я знаю, что я грешник, виновен перед тобой и 
должен платить за мои грехи в аду вечно. Я не хочу 
попасть в ад. Я хочу быть спасенным. Я хочу покаяться. Я 
верю, что Иисус Христос умер за меня и воскрес. Я верю в 
Господа Иисуса Христа. Прямо сейчас я принимаю Его верой 
в мое сердце как моего личного Господа и Спасителя. 


